
令和４年第８回琴浦町教育委員会

会議の概要

日 時 令和４年７月２５日(月)13:30～14:15

場 所 まなびタウンとうはく 3階 第 1会議室

出席委員 森田澄恵委員、高力和美委員、新田朗尚委員、

黒松悟司委員、田中清治教育長

説明等のため出席した者 桑本教育総務課長兼学校給食センター長、野口社会教育参事

渡邉人権・同和教育課長、岸本指導主事、河原指導主事

傍聴人 なし

日 程

１ 開 会

２ 議事録署名委員の指名 （森田委員、新田委員）

３ 教育長報告

４ 各課報告

５ 議事

議案第２２号 以西地区公民館運営協議会委員の委嘱について

６ 報告事項

７ その他

・令和 4年度 琴浦町教育委員会前期計画訪問のまとめ

・その他

8 閉 会

会議の要旨
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（開会）13:30

令和４年第８回定例会を開会します。

議事録署名委員を森田委員と新田委員にお願いします。

教育長報告をします。

前教育委員 田中宣彦氏、町長室で全国表彰をしました。

８年以上務められたので、表彰となりました。

（資料により報告）

質問はありますか？

（なし）

各課からの報告を教育総務課から順次お願いします。

（資料により報告）

（資料により報告）

（資料により報告）

文化センター講演会及び人権フェスティバルを延期しました。

質問はありますか。

コロナ感染について

ワクチン接種を勧めるための手立ては。

２学期以降もありうること。感染対策で弱かったことは。



教育総務課長

教育長

社会教育参事

教育長

教育委員

教育長

教育委員

教育長

河原指導主事

教育長

教育委員

教育長

教育委員

教育委員

教育長

教育委員

教育総務課長

教育長

教育委員

教育委員

教育委員

ワクチン接種は強制ではないため手立てとしては接種勧奨。保護者宛に通

知を出し、保健センターでの集団接種などをお知らせしました。

予防対策は、船上、浦安小でクラスター対策班による指導を改めて受けま

した。マスクを取っているときが感染リスクが高い。マスクを取っていると

きはしゃべらないこと、空気の流れを一定にすること、手指消毒の正しいや

り方などの基本的な予防対策が一番重要。また、歯磨きもリスクが高いた

め、いったん取りやめたり、希望する子のみ実施するなど学校ごとに対応を

されています。

次に議事に移ります。

議案第２２号について説明をお願いします。

（説明）

質問はありませんか。

（なし）

同意していただけますか。

（同意）

その他の項目に移ります。前期計画訪問のまとめについて

（別紙により報告）

質問や意見はありませんか。

個人的に違和感があったことについて。

こども園での参観のときに、男の子と女の子が裸になっていたことです。

どこで区別をしたらよいのかと。

皆さんはどのように考えられましたか。いかがでしょうか。

過去に他の園でも同様のことがありました。自分の体を守る、不用意に自

分の体を見せないことを教育することも必要なのではないか。

園の先生方にも話ができたらよいかと思う。

自分も同じ意見。年齢ごとに分かるような言い方で性教育の入り口のよう

な指導ができたらよいのでは。

男女の着替えが別にできるようにしてはどうか。場所がないのか？

先生がいないのでは。

園児たちは特に気にしてないでしょうが、かわいいではすまないことも。

小学生がするようにタオルで隠して着替えるなどはどうでしょう。

今のご意見について、こども園関係者とも今後話をしたいと思います。

全体のことで 2点について皆さんからご意見をいただきたいと思います。

計画訪問時に各校で用意されるお茶について。

こども園での参観時間について。

意見がありましたら出してください。

コロナのこともあり、お茶はなくてもいいのではないかと思います。

基本的にはそれぞれがお茶を持参してもよい。

こども園の参観時間は、もう少し短くてもよいのでは。

同感です。

こども園は間延びをしてしまうことがあり、短縮してもらえれば。

同意見です。喉が渇く時期はお茶を持参しますし、子ども園の時間は短く
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てもよいと思います。

同意見です。

別件ですが、今の計画訪問のやり方では、子育て世代や勤め人などは、教

育委員としての負担が大きすぎると思っています。回数を減らすなど、やり

方について検討をしてもらえるとありがたいです。

事務局でも従前からこのことは課題だと捉えていますので、検討をしたい

と思います。

その他、ありませんか。

コミュニティ・スクール職員対象研修について（資料により説明）

教育委員さんもご希望の方は参加してください。

明日、船上小で第２回学校運営協議会が行われます。

聖郷小については延期となっていますが、着々と進んでいます。

その他、ありませんか。

（生徒指導に関する報告）

本日の委員会は以上で閉会とします。

（閉会）14:15
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